
 

 

        Marina di Carrara, 25 Gennaio 2018 

                                       COMUNICATO COMITATO GENITORI 

 

Buongiorno, 

In data 19 c.m. si è svolta la riunione richiesta dal Comitato Genitori per divulgare quanto finora svolto. 

Durante l'incontro hanno parlato degli scopi, dei percorsi intrapresi, degli enti contattati e dei vari 

progetti per il futuro. 

I componenti del Comitato sono genitori che hanno formato un gruppo molto attivo che come scopo ha 

intrapreso due strade:  

quella ORDINARIA, si occupa di risolvere i problemi giornalieri dei docenti della scuola Doganella e 

Taliercio (cablatura aule, richieste di linee telefoniche o di prese elettriche...) 

e quella di carattere STRAORDINARIO, per risolvere la situazione dello spostamento della Doganella e 

della ricostruzione della Taliercio. 

A tal proposito sono stati contattati diversi enti: 

-con il Comune sono stati fatti diversi incontri con l'assessore Raggi;  

-con la Regione, con cui ancora si sta aspettando un incontro, per poter richiedere i vari fondi per le 

emergenze e per poter parlare dell'edificio dello psicopedagogico (nato per la scuola elementare e poi 

dovuto cedere ai ragazzi del liceo anni fa...); 

-naturalmente con gli insegnanti per i vari disservizi giornalieri (che devono affrontare in una scuola che 

non è nata per esser due scuole diverse); 

-ed addirittura con il MIUR di Roma (la presidentessa del comitato si è recata presso la sede di Roma ed 

ha parlato con l'ufficio per l'edilizia scolastica portando a conoscenza il nostro problema). 

 

Tutto ciò ha portato ad una serie di novità: 

- il Comune ha assicurato che la PALESTRA DELLA TALIERCIO sarà pronta per SETTEMBRE 

2018; 

- l'edificio della Taliercio non sarà abbattuto e ricostruito nei prossimi due anni ma c'è l'intenzione e 

l'interesse da parte dell'amministrazione comunale di ricostruire in modo da poter proseguire al suo 

interno lo svolgimento delle lezioni; 

- nel caso in cui la Doganella dovesse rimanere nell'edificio Gino Menconi anche il prossimo anno è 

ASSICURATO IL PULMAN GRATUITO per i bambini come quest'anno quindi avvisate amici e 

conoscenti che la classe prima si farà (naturalmente raggiungendo il numero di alunni legale ); 

- per la Doganella c'è un ipotesi molto valida di progetto e costruzione di un edificio in legno caldo e 

sicuro che possa esser costruito nel nostro parco, con misure giuste per la sicurezza e la comodità dei 

bambini. Questo edificio avrebbe al suo interno le 5 classi, i servizi igienici ed un'aula multifunzionale.  

Per la mensa e la palestra invece i bambini utilizzerebbero i locali della Taliercio.  

Naturalmente tutto ciò avrebbe un costo. In parte potrebbero esser utilizzati i soldi destinati al costo del 

pulman, in parte si stanno cercando nei fondi  per le emergenze scolastiche. 

Il COMITATO GENITORI è aperto a chiunque ne voglia far parte (genitori di bambini dal nido alle 

medie). 

Grazie 

 

IL COMITATO GENITORI 

    


